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様式３ 

会   議   録 

会議名 

（審議会等名） 
令和６年度 第４回新磯公民館運営協議会 

事務局 

（担当課） 
生涯学習部 新磯公民館 電話 046-256-1900 

開催日時 令和７年３月１３日（木曜日） 午後７時００分～８時２０分 

開催場所 新磯公民館 ２階 大会議室 

出 

席 

者 

委 員 １７人（別紙のとおり） 

その他 ０人 

事務局 ４人（館長代理 他３人） 

公開の可否 ■可  □不可  □一部不可 傍聴者数 ０人 

公開不可・一部

不可の場合は、

その理由 

 

会議次第 

 

１ 開 会 

  会長あいさつ 

２ 議題等 

（１） 令和６年度 事業結果について 

（２） 令和７年度 事業計画（案）について 

（３） 新磯公民館運営協議会の予算・決算について 

（４） 新磯公民館第三次振興計画（案）について 

（５） 運営協議会委員の委嘱について（依頼） 

（６） スポーツ推進委員の推薦について（報告）  

 ３ 情報交換 

   ・外壁改修工事について 

   ・座間市北地区文化センターとの交流事業について 

 ４ その他 

５ 閉 会 
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協 議 経 過 主な内容は次のとおり（○は委員の発言、●は事務局等の発言） 

 

１ 開会 

内田運営協議会会長（公民館長）のあいさつで開会した。 

今年度最後の協議会、忙しいところご出席ありがとうございます。 

   先日の文化祭について、盛大に実施できたのはみなさんのおかげです。 

 

 

２ 議題等 

会長の進行により会議が進められた。 

（１） 令和６年度事業結果（１１月以降）について 

各専門部、担当職員から報告があった。 

担当職員 

・ママラボは好評であり、次年度も計画を進めている。 

・お父さん出番ですよ！は、父子の絆を深める事業となった。次年度も実施

する。 

・こどもまつりは、作品展示と模擬店を実施した。また新磯小学校には実行

委員のほか、学年ごとの作品の借用、相陽中学校には美術部の作品展示の

ほか、科学部の教室開催など協力をいただいた。次年度もまた、相談させ

ていただきたい。 

・文化祭は秋の文化展と公民館まつりを一体化し、「第１回新磯公民館文化

祭」を開催した。屋内外のステージをはじめ、展示や体験、実演など実施

し、大変好評であった。 

文化部 難波委員 

・１月にポーセラーツを実施した。好評につき、次年度も開催する。中学生

の参加はなかったが、これについても次年度また募集したい。 

体育部 富田委員 

・ソフトボール練習会は、誰でも参加できるもの。グラウンドゴルフは、今

年度で終了する。健康ウォーキングを実施している。 

健康元気部 比嘉委員 

・通年で元気倶楽部を開催している。 

広報部 早川委員 

・ホームページを毎月更新中。館報は３月末発行分を現在編集中。今年度も

館報コンクールに入賞し、表彰式に参加した。 

利用団体協議会 川島委員 

・花壇整備や大掃除に協力をいただきありがとうございました。 
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主な内容は次のとおり（○は委員の発言、●は事務局等の発言） 

 

その他 館長代理 

・勝坂グラウンドの抽選会を年４回実施。 

・自主企画提案事業は、今年度２件実施した。シニア向けの ZUMBAGoldが終

了、動画 deあらいそは現在実施中。 

・公開講座として、コンサートと、映画上映＆監督トークイベントを実施し

た。 

・ウィンターイルミネーションは、点灯式について青少年部の協力で実施し

た。 

・保育室開放について、利用者は少ないが、公民館で必要な事業として実施

している。 

    

（２）令和７年度事業計画（案）について 

事業計画（案）について、概要を館長代理が説明した。 

・４月に野草観察会は新事業として文化部で実施する。明日から参加受付を

開始する。 

・事業の日程については、選挙の影響などもあることを説明した。 

健康元気部の見直し（案）について、担当職員が資料に沿って説明、承認さ

れた。 

 

（３）新磯公民館運営協議会の予算・決算について 

館長代理が説明をし、承認された。 

 

（４）新磯公民館第三次振興計画（案）について 

 ２月末の策定委員会で提出された最終案について、館長代理が説明。 

 幟川委員長から、次のとおり報告があった。 

昨年６月からスタートし、策定を進めてきた。誰にでもやさしい公民館を

目指して、職員、住民だけでなく、団体・事業内容なども含め、やさしさを

テーマに推進していきたい。この最終案を承認いただけるとありがたい。計

画ができておしまいではなく、新しい運営協議会委員のもと、進行管理をし

ながら、１０年進めていただきたい。策定に当たっては、計画策定検討委員

の皆様には大変ご尽力いただいた、ありがとうございました。 

〇最終案とは何か。 

●最終案というのは、策定委員が示す最終案であり、まとめということで提

案をさせていただいている。 

最終案について、承認された。第三次振興計画は、４月からスタートする。 
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（５） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（５）運営協議会委員の委嘱について（依頼） 

   現在の任期について、令和７年５月３１日までとなっている。次の２年任期

の委員について、推薦をお願いしたい旨、館長代理が説明した。 

   〇団体の長でなくてもよいとのことだが、推薦書の〖職名〗とはどういうも

のか。 

●職名がありましたら、記載をお願いしたい。可能であれば長や役員の方に

お願いし、団体に共有してほしいと考えている。 

 

（６）スポーツ推進委員の推薦について（報告） 

    引きつづき、８名の方に担っていただくことを報告。今月末には委嘱式も

実施される。 

 

３ 情報提供・交換 

   ・外壁改修工事について 

    館長代理から説明。屋上や外壁について、次年度に入札後、５月末から工

事を予定している。令和８年１月終了予定。駐車場の一部が資材置き場と

なる予定。詳細については、また決まり次第お知らせをする、ご承知いた

だきたい。 

   ・座間市北地区文化センターとの交流事業について 

    館長から説明。北地区文化センターは公民館と同様の施設。交流事業を行

いたいという申し出があり。来年度開催に向けて調整する予定。決まり次

第、お知らせする。 

〇新磯小学校のくすのき集会開催にあたり、地域の皆様に協力をいただい

た。ジェイコムで３月１日放送された。本日発行のタウンニュースにも掲

載されている。 

   ●公民館のモニターで放映できないか。 

   〇可能か確認したい。 

   〇お米の販売、作る際にもお世話になりました。 

   ○観光協会として、桜まつりを開催する。提灯を週末には設置し、ライトア

ップが始まる。当日、お祭りにも遊びに来てほしい。 

 

 

 

 

 

（○は委員の発言、●は事務局等の発言） 
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   ○地域の皆様に支えられて無事、卒業式を迎えられる。 

    事故のあった上磯部の交差点について、歩車分離式信号にできないか、地

域の各種団体とともに要望書を提出したことで、信号機が設置してもらえ

そうである。今後変更の周知にあたり、地域での回覧などご協力をお願い

することもあると考えるので、引き続きご協力を願いたい。 

   ○夜間の照明の確保はどうなのか。 

   〇詳しくはわからないが、照明などは要望書が必要になるかもしれない。薄

くなった白線については引き直していただくことになっている。 

 

４ その他 

   館長から、改めて１年のご協力に感謝を申し上げる発言があった。 

 

５ 閉会 

   公民館は様々な事業を行っており、また、振興計画も新たに策定され、今後

の活動も楽しみである。子どもたちが誇れる地域であってほしいと考えてい

る、との佐々木委員の挨拶をもって閉会した。 

 

（○は委員の発言、●は事務局等の発言） 
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新磯公民館運営協議会委員出欠席名簿 
敬称略、順不同 

Ｎｏ 氏   名 役 職 等 出席 

1 内田 耕一 新磯公民館 館長 出 

2 野﨑 雅利 新磯地区自治会連合会 副会長 欠 

3 佐々木 隆 新磯小学校 校長 出 

4 前島 利広 相陽中学校 副校長 出 

5 太田 翔平 新磯小学校ＰＴＡ 会長 出 

6 島田 大輔 相陽中学校ＰＴＡ 会長 欠 

7 中村 まり 地区子ども会育成連絡協議会 副会長 欠 

8 山口 和夫 地区社会福祉協議会 会長 出 

9 佐田 昌史 地区民生委員児童委員協議会 会長 出 

10 金野 みどり 女性団体代表 出 

11 荒井 優子 新磯観光協会 会長 欠 

12 磯崎 守志 地区老人クラブ連合 副会長 欠 

13 藤野 亙由 新磯商盛会 会長 出 

14 難波 稔 公民館文化部 部長 出 

15 富田 清重 公民館体育部 部長 出 

16 日下部 洋吏 公民館青少年部 部長 欠 

17 比嘉 敏恵 公民館健康元気部 部長 出 

18 早川 美幸 公民館広報部 部長 出 

19 川島 泉 公民館利用団体協議会 役員 出 

20 早田 栄 新磯地域包括支援センター センター長 欠 

21 守屋 樹 新磯こどもセンター 館長 出 

22 曽我 幸央 相模原南児童ホーム 所長 出 

23 太下 なおみ 公募委員 出 

24 幟川 泰夫 学識経験者 出 

 


